



# La Usal inculca el ideal de la paz en los estudiantes con talleres y concursos

La institución académica proyecta su adhesión a la Declaración de Bruselas del año 2011 en el marco de la programación del Foro por la Diversidad

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Talleres participativos, concursos estudiantiles, conciertos y una conferencia conforman el abanico de actividades del Foro Universitario sobre la Diversidad y la Cultura de Paz, que se prolongará hasta el 9 de junio en la Universidad de Salamanca.

Los contenidos del foro fueron desglosados ayer, en el transcurso de una rueda de prensa celebrada en la Hospedería Fonseca, por la directora del Instituto Universitario de Iberoamérica de la Usal, Mercedes García Montero; el decano de la Facultad de Ciencias Sociales, José Manuel del Barrio; el coordinador del foro de la Fundación Prem Rawat, Alfredo Ruiz, y el coordinador del foro en la institución académica salmantina, el profesor Ángel Espina.

Esta innovadora propuesta está organizada por la Facultad de Ciencias Sociales, el Instituto de Iberoamérica y el Centro de Estudios Brasileños, con la colaboración de las fundaciones La Paz es Posible y Prem Rawat.

La premisa de este encuentro se basa en la Declaración de Bruselas 'Pledge to peace', firmada en el Parlamento Europeo en noviembre de 2011 con la intención de establecer el compromiso firme de poner en marcha acciones y proyectos para promover una cultura de la paz en el mundo. Precisamente, el equipo rectoral de la Universidad está es-



Alfredo Ruiz, Mercedes García Montero, José Manuel del Barrio y Ángel Espina. :: WORD

tudiando adherirse a esta declaración internacional de Bruselas durante la sesión de clausura prevista para el 9 de junio, al igual que ya la han suscrito otras universidades españolas, como Cádiz y Deusto.

El foro se compone de una serie de talleres a lo largo de todos los miércoles del mes de mayo, certámenes y los conciertos previstos para el 9 de junio, que se desarrollarán en el edificio FES del Campus Unamuno, que tendrán como artistas invitados al grupo Electra Nana -que concurre entre las formaciones que aspiraron a representar a España en el Festival de Eurovisión que se celebrará el próximo día 14 de mayo en Estocolmo- y al guita-

## Prat Rawat, uno de los embajadores de la paz en el mundo, clausurará el foro el 9 de junio

rrista jerezano Juan Diego. Precisamente, para poner punto final al foro se contará con la participación de Prem Rawat, considerado uno de los embajadores universales de la paz en el mundo.

Prem Rawat, cuyo nombre completo es Prem Pal Singh Rawat, nació en Haridwar (India) el 10 de diciembre de 1957 y sobresale en el panorama internacional por ser un conferenciante que habla sobre la paz como experiencia personal, destacando la experiencia individual sobre un conjunto de creencias o doctrinas. Es especialmente conocido por sus discursos sobre la paz personal y por la enseñanza de las técnicas del conocimiento. Desde el año

### ACTIVIDADES

#### Talleres

**Todos los miércoles de mayo.** Están diseñados para fomentar el compromiso de los alumnos universitarios con los ideales de la paz y la diversidad.

#### Concursos y conferencia

**Cuatro modalidades.** Habrá certámenes de fotografía, redacción, proyectos de paz y música. La clausura del foro contará con la presencia de Prem Rawat, considerado uno de los embajadores universales de la paz en el mundo.

2002 lleva a cabo diversas iniciativas humanitarias a través de la Fundación Prem Rawat, donde ha expresado su deseo de no mezclar la ayuda humanitaria con la divulgación de su mensaje.

Precisamente, Alfredo Ruiz destacó ayer que Prem Rawat comenzó a «hablar de la paz cuando era un niño de solo cuatro años» y ensalzó el constante compromiso, con sus conferencias y ponencias internacionales, en favor de los ideales de la paz.

#### Valores humanos

Los certámenes diseñados comprenden las modalidades de fotografía, redacción, música y proyectos de paz. Sus objetivos consisten en promover de una forma práctica dentro del mundo universitario el interés por los valores humanos, así como robustecer la paz individual y social, junto a la comprensión y la aceptación de la diversidad en los convulsos tiempos actuales. El concurso está convocado en apoyo de la citada declaración de Bruselas, que tiene como principal ideario orquestar una cultura de la paz.

El vicerrector de Coordinación y Promoción Académica de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, asistió ayer al acto de presentación de los talleres, que se desarrolló en la sede del Instituto de Iberoamérica, situada en la Hospedería Fonseca.